

# AK Fahrradcampus - Protokoll der Sitzung vom 13. Mai 2016

**Anwesend:** Tobias, Johannes, Nico, Nicholas

**Protokollant(in):** Joe

## Impuls für die Sitzung

- etwas aktuelles aus der Welt des Fahrrad fahrens

## Aufgaben

- Fahrrad AK wird gerügt weil keine Bilder von Fahrradchaos gemacht wurden
- Wer in die AK Fahrradcampus WhatsApp Gruppe will muss seine Handynummer an Joe geben
- Carmen: Fahrradständeranalyse
- Endlich sind wir fast alle in der Dropbox :D

## Berichte

**Nico**

- Leider hat keiner Zeit am Unifest.

## Reparaturmöglichkeiten auf dem Campus

**Reparaturstationen**

- ...

**Fahrradwerkstatt**

- ...

## Fahrradständer

- ...

# Veranstaltungen

- ...

## Sonstiges

- Fahrradleichen am Campus einsammeln
  - FiPs hatte die Idee die Fahrradleichen am Campus einzusammeln
  - Fahrradstellplätze würden frei werden
  - Bei diesen Aktionen werden Zettel an den Fahrrädern angebracht, wenn die Zettel nach 2-4 Wochen nicht entfernt wurden werden die Fahrräder weggenommen
  - Vor der Bibliothek führt das KIT scheinbar schon solche Aktionen durch, müsste also schon eine Handhabe geben
- Aufgaben:
  - StuWe fragen wie sie dabei vorgehen, wenn sie die Fahrräder an den Wohnheimen einsammeln. (rechtliche Absicherung?) (Erstmal nicht nötig)
  - FM Anfragen: Haben die das an der Bib gemacht? Rechtliche Absicherung? Campusweit? (Joe wendet sich an FM)
  - KIT anfragen wer dies gestatten müsste. (Hanselka Hausherr, FM) (erstmal FM)
- Ziel: Fahrräder entfernen, 2. Ziel Selber helfen

## Notizen für kommendes Fahrradcampus Treffen

- ...

From:  
<https://test.wiki.asta-kit.de/> - **AStA-Wiki - TESTSYSTEM**

Permanent link:  
<https://test.wiki.asta-kit.de/fahrrad:start:protokoll20160513?rev=1463127957>

Last update: **22.01.2025 21:35**

